

APAMP Vigo recibe el primer premio del VI concurso nacional de fotografía ASPACE

La serie fotográfica "Caricias" fue tomada por su responsable de comunicación, Inés Gómez.



"Todo premio es siempre bien recibido, pero cuando es un premio que recibes por hacer algo que tanto te gusta, ese premio, es mil veces mejor". "Es cierto que en ese momento era yo la persona que estaba detrás de la cámara para disparar, pero sin la sonrisa de Gonzalo Jorge o de Sergio, esta foto no sería posible. Ellos son los que nos transmiten y nos hacen llegar esa sensación de alegría al poder sentir a esa nueva persona que pronto llegará y que tanta felicidad aportará", asegura Inés Gómez.

Para Gonzalo Jorge, uno de los protagonistas de la fotografía, ganar este premio ha sido toda una experiencia. No solo porque le ha permitido viajar en avión, sino porque asegura que el momento en el que recibía el galardón, ha sido uno de los más intensos de su vida.



Para la entidad, un reconocimiento alegre que viene en un gran momento, ya que el próximo año 2017, celebrará su 40^a aniversario. Como siempre, acogerán en su ciudad la exposición itinerante de fotografía, pero este año lo harán con una sonrisa mayor al ser los ganadores.

Nada más que añadir, simplemente que para el año aseguran que volverán a ganar ya que el taller de fotografía Disc-flash viene pisando fuerte.

Y quienes son Disc-Flash?? 14 personas de APAMP amantes de la fotografía y que desde hace poco más de un año forman parte de esta "aventura".

Una aventura que tiene como objetivo promover la autoexpresión de cada persona con parálisis cerebral desde la creencia en la creatividad innata de cada uno y la voluntad de ser un canal de comunicación, con la finalidad de mostrar nuestro mundo y compartirlo con el resto de la sociedad.

